



Les 5eB à la découverte du Niort médiéval

publié le 09/06/2023

Jeudi 8 juin, les 5eB, accompagnés par M. Hoeke, ont suivi un parcours initié quelques siècles plus tôt par Bertrand du Guesclin afin de retrouver dans la ville les traces du Moyen-Âge. Toute la matinée, et sous un soleil de juin éclatant, ils ont remonté le temps en regardant les restes des murailles et ceux de la barbacane place Saint-Jean, en cherchant les maisons à colombages et encorbellement rue de la Juiverie ou rue Basse, en admirant les bâtiments emblématiques comme le donjon, le pilori et les églises. La ville médiévale n'a plus de secrets pour eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.